
Депутаты  облдумы  встретились
с ветеранами-олимпийцами

На площадке Волгоградской областной Думы состоялась встреча
региональных парламентариев с делегацией ООО «Российский союз
спортсменов» (РСС).

В мероприятии приняли участие первый вице-спикер регионального
законодательного  собрания  Сергей  Булгаков,  председатель
парламентского комитета по образованию, науке, делам молодежи,
физической культуре, спорту и туризму Алексей Рыгин, члены
комитета — Алексей Логинов и Екатерина Мицукова, руководитель
думского комитета по государственному строительству, местному
самоуправлению и развитию территорий Михаил Струк.

Легенды отечественного спорта посетили город-герой в рамках
чемпионского автопробега, посвященного 30-летию общественной
организации.  Экспедиция  стартовала  в  начале  сентября  из
Москвы. Прославленные спортсмены уже побывали в Тамбовской,
Воронежской и Саратовской областях, в планах — поездки еще в
ряд регионов.
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Возглавила  команду  ветеранов  Российского  союза  спортсменов
Галина  Горохова  —  трехкратная  олимпийская  чемпионка  по
фехтованию,  основатель  и  почетный  президент  организации.  В
составе делегации: Анна Алешина — бронзовый призёр Олимпийских
игр по академической гребле; Антонина Зеликович — двукратный
серебряный и бронзовый призёр Олимпийских игр по академической
гребле; Виктор Мазанов — четырехкратный призер Олимпийских игр
по плаванию; Валентина Никонова — олимпийская чемпионка 1976
года в командных соревнованиях на рапирах; Нина Смолеева
—  двукратная  олимпийская  чемпионка  по  волейболу;  Юрий
Суздальцев — бронзовый призер Олимпийских игр по плаванию,
Нина Трофимова — олимпийская чемпионка 1976 года (гребля на
байдарках), серебряный призер Олимпиады-80; Вера Краснова –
серебряный призер Олимпийских игр по конькобежному спорту.

На встречу в облдуме были приглашены руководители профильных
структур  мэрии  Волгограда,  регионального  отделения
физкультурно-спортивного  общества  профсоюзов  РОССИЯ,
общественной  организации  «Олимпийский  Совет  Волгоградской
области».

Приветствуя  собравшихся,  первый  заместитель  председателя
Волгоградской областной Думы Сергей Булгаков подчеркнул, что
регион впервые за многие годы посетила такая представительная
делегация ветеранов — звезд большого спорта.

«Олимпийцы  –  престиж  страны,  ее  гордость  и  национальное
достояние,  —  убежден  парламентарий.  —  На  ваших  победах  и
рекордах воспитывалось не одно поколение соотечественников. Вы
и сегодня помогаете становлению юных спортсменов. Радует то,
что  государство  вновь  возвращается  к  тем  замечательным
традициям,  которые  были  заложены  в  советское  время,  когда
система  подготовки  начиналась  уже  с  раннего  возраста,  с
детско-юношеских  спортивных  школ.  Ваш  пример,  поддержка,
наставничество  сегодня  очень  нужны,  и  в  этом  направлении
«Российский  союз  спортсменов»  проводит  большую  и  важную
работу».



Как отметил руководитель парламентского комитета Михаил Струк,
волгоградцы  внесли  достойный  вклад  в  копилку  олимпийских
наград страны, их именами по праву гордятся земляки. «Одним из
приоритетов развития Волгоградской области является поддержка
здорового  образа  жизни,  занятий  физкультурой,  развитие
профессионального спорта. Особое внимание уделяется детскому
спорту.  И  те  программы,  которые  реализуются  сегодня  на
территории региона, еще одно тому подтверждение. Это и ремонты
спортивных  залов,  и  строительство  спортивных  площадок  на
открытом  воздухе,  и  создание  современных  физкультурно-
оздоровительных  комплексов,  и  популяризация  различных  видов
спорта.  Все  это,  безусловно,  уже  в  ближайшем  будущем
обязательно  даст  результат»,  —  сказал  депутат.

В  ходе  встречи  участникам  делегации  Российского  союза
спортсменов  рассказали  о  деятельности,  проводимой  в
волгоградском  регионе  по  модернизации  отраслевой
инфраструктуры,  представили  лучшие  практики  общественных
объединений в части развития спорта. Обсуждались и проблемные
вопросы, касающиеся необходимости поддержки юных спортсменов в
приобретении экипировки, организации поездок на соревнования и
др.

Своими  впечатлениями  от  пребывания  в  Волгограде  поделились
участники экспедиции чемпионов, которые в рамках Дня рождения
города-героя приняли участие во многих мероприятиях, а также
имели  возможность  пообщаться  с  воспитанниками  и  тренерами
спортивных  школ,  волгоградской  молодежью.  Как  рассказала
трехкратная  олимпийская  чемпионка  по  фехтованию  Галина
Горохова, посещение Волгограда, его монументальных памятников,
дает понимание и уверенность, что Россия непобедима. По мнению
легендарной  спортсменки,  волгоградские  дети  осознают  себя
наследниками  победителей  и  это  дает  сильную  мотивацию
добиваться успеха. «Мы видели, какое большое количество ребят
участвовали  в  спортивных  праздниках,  они  боевые,  активные,
одухотворенные, задают много вопросов, много знают о спорте и
спортсменах – это нас впечатлило», – прокомментировала она.



Председатель  парламентского  комитета  по  образованию,  науке,
делам молодежи, физической культуре, спорту и туризму Алексей
Рыгин подчеркнул, что системная работа, проводимая в регионе
по  поддержке  и  развитию  спорта,  получила  высокую  оценку
ветеранов-олимпийцев.  «Став  активными  участниками  многих
мероприятий,  наши  гости  воочию  увидели,  что  Волгоградская
область – спортивный регион, увидели тот интерес к спорту со
стороны детей и подростков, который есть, масштаб позитивных
преобразований в данной сфере. Кроме того, мы получили ряд
советов и рекомендаций в части того, как развивать массовый
спорт,  детский  спорт.  Такое  живое  общение  очень  ценно,
поскольку помогает увидеть «точки роста», в которых мы можем
дальше  совершенствоваться.  Серьезное  внимание  было  уделено
вопросам доступности массового спорта для детей и подростков.
Все эти темы станут предметом обсуждения и будут учтены в
деятельности нашего профильного думского комитета».

Отметим,  что  в  Волгоградской  области  каждый  год  проходят
порядка  350  различных  физкультурно-спортивных  мероприятий,
охватывающих более 300 тысяч участников. Около 180 объектов —
ФОКов, бассейнов, стадионов, площадок ГТО — было построено и
реконструировано в регионе с 2014 года, ещё 13 — будут введены
по  итогам  2022  года  в  рамках  региональных  и  федеральных
программ.  Субъект  активно  участвует  в  нацпроектах,  что
позволяет  решать  задачу  по  развитию  детского  и  массового
спорта, поставленную губернатором Андреем Бочаровым. Одним из
ключевых направлений является увеличение к 2024 году до 55%
доли граждан, систематически занимающихся физической культурой
и спортом.


